
STADT BIELEFELD
- Betriebsausschuss Bühnen und Orchester -

14. Sitzung
2009 - 2014

Niederschrift
über die Sitzung des Betriebsausschusses Bühnen und Orchester

am 18.01.2012

Tagungsort: Rochdale-Raum (Großer Saal, Altes Rathaus)

Beginn: 16:30 Uhr
Sitzungspause:
Ende: 17:00 Uhr

Anwesend:

CDU
Herr Klaus-Dieter Hoffmann
Herr Marcus Kleinkes
Herr Carsten Krumhöfner
Frau Andrea Niederfranke
Frau Ricarda Osthus (Vorsitzende)

SPD
Frau Brigitte Biermann
Frau Sylvia Gorsler
Herr Gerd Kranzmann
Herr Horst Schaede
Frau Barbara Schneider (stellvertretende Vorsitzende)

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Hartmut Geil
Frau Lina Keppler

FDP
Frau Laura von Schubert-Oetker

Von der Verwaltung/ dem Eigenbetrieb

Herr Beigeordneter Dr. Witthaus - Dez. 2 –
Herr Schröder    - 450 –
Herr Heicks    - 450 –
Frau Fortmeier   - Dez. 2 –
Herr Terwey    - 450 –
Herr Powitz    - 450 –
Frau Harman (Schriftführerin) - 450 –

Entschuldigt fehlten:
Herr Prof. Dr. von der Heyden
Herr Schulz
Frau Becker
Herr Straetmanns
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Öffentliche Sitzung:
Frau Osthus stellt die form- und fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit des
Betriebsausschusses fest.

Zu Punkt 1 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
13. Sitzung des Betriebsausschusses Bühnen und Orchester
am 30.11.2011

Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 13. Sitzung des
Betriebsausschusses Bühnen und Orchester am 30.11.2011 wird
genehmigt.

- einstimmig bei einigen Enthaltungen beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 2 Mitteilungen

Frau Osthus weist darauf hin, dass die BBO-Sitzung, die ursprünglich für
den 21.03.12 vorgesehen war, auf den 07.03.12 vorgezogen wird. In der
Sitzung soll neben der Vorstellung des Spielplanes und des
Konzertplanes 2012/2013 auch der Wirtschaftsplan 2012/2013 behandelt
werden, um die Sitzungsreihenfolge mit FiPA und Rat einhalten zu
können, war die Verlegung notwendig.

-.-.-

Zu Punkt 2.1 Theatertreffen NRW 2013

Die Mitteilung zum NRW-Theatertreffen 2013 soll erst in der nächsten
Sitzung erfolgen, da bis dahin präzisere Informationen gegeben werden
können.

-.-.-

Zu Punkt 2.2 "Sams"  Märchen

Herr Powitz erläutert, dass das Weihnachtsstück einen Anteil an den
Gesamteinnahmen aus dem Spielbetrieb von mehr als 10% hat. Da man
aber trotzdem mit den Auslastungen noch nicht ganz zufrieden war,
wurde der Vorstellungsplan in dieser Spielzeit modifiziert. Um die
Schulen mit dem Angebot noch besser erreichen zu können, wurden
Vorstellungen mit einem Beginn um 9.00 Uhr angeboten mit dem
Ergebnis, dass eine Gesamtauslastung von 100% erreicht werden
konnte.

-.-.-
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Zu Punkt 3 Anfragen

Herr Hoffmann weist auf einen Zeitungsartikel hin, nach dem eine
Vorstellung im TAM durch Schüler gestört wurde. In einem weiteren
Artikel wurde ein Sprecher des Theaters dahingehend zitiert, das Ganze
„sei nicht so schlimm gewesen“.
Herr Heicks erläutert dazu, dass es sich um eine beträchtliche Störung
gehandelt habe, es sei aber sofort reagiert worden und die Schüler
hätten sich persönlich bei den Darstellern entschuldigt. Damit sei die
Angelegenheit erledigt.

-.-.-

Zu Punkt 4 Einrichtung einer Arbeitsgruppe Kulturentwicklungsplanung

Beratungsgrundlage:
Drucksachennummer: 3478/2009-2014

Die Fraktionen schlagen folgende Mitglieder als Teilnehmer der
Arbeitsgruppe vor:

für die CDU-Fraktion: Herr Marcus Kleinkes
für die SPD-Fraktion: Herr Jörg Rodermund
für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: Herr Hartmut Geil
für die FDP-Fraktion: Frau Laura von Schubert-Oetker
für die BfB-Fraktion: Frau Dorothea Becker
für die Fraktion Die Linke: Herr Benni Stiesch

Beschluss;

Der Betriebsausschuss Bühnen und Orchester empfiehlt dem Rat
zu beschließen:

Zur Vorbereitung von Entscheidungen im Rahmen des Projekts
„Weiterentwicklung der Kulturstadt Bielefeld“ wird eine politische
Arbeitsgruppe Kulturentwicklungsplanung (AG KEP) eingerichtet.

- einstimmig beschlossen -

-.-.-

__________________________   ____________________________
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 Ricarda Osthus Anja Harman


